しまけんだより11月号 検長 宮林 伸え

養護教諭 原田里美

過ごしやすい秋の季節はありという間に過ぎ去り、寒い巻が近行 いてきました。最近、鼻水やのと"の痛みといった症状でお休みする人な多くなってきています。新型コロナウィルスだけでなく、寒い時期 に流行る、かせ"やインフルエンサ"、感染性胃腸炎などの病気に負けない ように予防をしっかりとしましょう。

外で元気に運動しよう

寒くなると体が冷え、動きがにぶくなりけがをしゃすくなります。 運動節はストレッチなどで体をしっかりほぐ"しましょう。



2年1組 山田栞里が3年1組辻井ひかりか

質体みにぼ集は歯と台の 健康ポスターですから計7名の 人が描いてくれました!その中でも ◆2名◆賞をとりました。おめでとう





ございます! 2名の作品は、11月2日(水)~11月9日(水)まで積馬区役所 アトリウムに展示されます。せい覚を運んでみてくたさい。

局で引ゅっしゅ

いよいよ今月は音楽会です。学校中からステキな歌声が像健室まで響いています。なんと歌と健康は関係がある こと、みなさんは知っていますか?

からだ うんどう 体の運動に!

お簡のそこから管を出すことで、学賞 を使う運動に!1 節の消費カロリー が100mダッシュに稲当すること もあるのだとか。

のう はたら **脳の働きがよくなる!**

立いる。 顕著とリラックスの 脳波が交互に脳を刺激し、脳を 活性化させます。

しょうか はたら **消化の働きがよくなる!**

お腹から声を出す、腹式呼吸を すると、おうかくまくが良く うこ 動き、胃腸をしげきし、消化の はたら 動きを活発にします。

ストレス解消!

歌うことでストレス発散すると、幸せ

・ ホルモンが登ぴつされ、めんえきが もアップ!

ほけんしつより こんな所にも、けかべ!?

けがの対応後 一緒に教室へ もどるとずにい







ばんそうこう!?



(保1建室へ戻る時にきちんとはがしました。る)